

IMMER MEHR LEUTE AUS HALL UND UMGEBUNG PILGERN NACH GNADENWALD

Reitstall Rantner: Zwei Meister ihres Fachs zeigen, wie's geht

Während das Reitsportzentrum in Igls erst gebaut werden muß, hat sich auf der anderen Seite des Innals der Reitstall Rantner schon lange etabliert.

GNADENWALD/HALL (ak). Seit 1. Dezember 1995 führen Theres und Stefan Rantner den Reitstall Rantner auf dem Gnadenwalder Plateau. Die bewußte Entscheidung der beiden »Meister«, einen Stall mit allen Möglichkeiten zu führen, hat sich ausgezahlt. Während Theres Rantner als Dressurreiterin die höchste Klasse erreicht hat, ist Stefan Rantner vielfacher Meister in der Vielseitigkeit und im Springen. Ihr über Jahre gesammeltes Wissen geben sie an Reiter und Pferde weiter. »Neben dem Schulbetrieb bilden wir Pferde und Turnierreiter aus«, so Stefan Rantner. Seit einiger Zeit rundet das



Theres und Stefan Rantner

Foto: alex

heilpädagogische Reiten die Spartenvielfalt ab. Dem regen Zustrom der reitbegeisterten Kinder und Erwachsenen wird mit ständigen Investitionen in den Betrieb und die Reitplätze Rechnung getragen. So wird noch in diesem Jahr eine Reithalle mit Reiterstüberl gebaut.

In Symbiose mit dem Reitverein Gnadenwald werden ebenfalls in diesem Jahr die Landesmeisterschaften in der Dressur und in der Vielseitigkeit ausgetragen. Dann werden die Herzen der Pferdeliebhaber wieder nach Gnadenwald streben.